

Foro de la Mujer



Bilbao, 20 y 21 septiembre 2.012

EL DERECHO ANTE LA VIOLENCIA MACHISTA CONTRA LAS MUJERES: AVANCES Y RETOS.

Integrantes del Foro de la Mujer del SUP, asistieron a estas jornadas organizadas por el Gobierno Vasco, en las que se abordaron los múltiples aspectos que confluyen en esta problemática, tratando de evidenciar las carencias y demandas de este triste fenómeno.

A lo largo de las exposiciones, se puso de manifiesto que, si bien es cierto que contamos con herramientas suficientes para enfrentar la violencia machista, no lo es menos que existen problemas de aplicación e interpretación de normas y medidas.

En referencia a la violencia psicológica, se dijo que la violencia de género está llena de claroscuros y contrastes, lo que se ve suele ser muy intenso, mientras lo que permanece en la oscuridad no se debe tanto a su inexistencia o invisibilidad como a la falta de luz, a la falta de conocimiento necesario para revelarlo. La violencia psicológica suele quedar en ese lado oscuro de la violencia de género.

También se habló del SAP, achacando ciertos déficits a su teoría, se cuestionó la suficiencia de los instrumentos legales para adoptar medidas de protección para las mujeres y sus hijos/as, y de la imperiosa necesidad establecer medidas claras de régimen de visitas en casos de violencia de género.

Se abordó la problemática generada con los transexuales, considerando la situación de la mujer transexual como víctima de género.

Dentro de estas jornadas, hubo una representación teatral a cargo del grupo LEGOLAS, titulada EL MONSTRUO (disponible en youtube).

La clausura corrió a cargo de Cristina Fernández González Del Valle (Cantante y presidenta de la Plataforma de Mujeres Artistas).

El Derecho ante la violencia machista
contra las mujeres: Avances y retos

